



Amarran PAN, PRI y PRD su coalición para pelear Congreso

En la CDMX el Frente cruje: Sandra Cuevas pausa su relación y blinda la alcaldía

Alfileres. De último momento, las dirigencias nacionales del PAN, PRI y PRD llegaron a un acuerdo en la repartición de candidaturas al Senado y la Cámara de Diputados, amarraron su coalición y desactivaron los riesgos de ruptura visibles en la víspera por parte del sol azteca rumbo a la contienda electoral del 2024.

Con ello, el Frente Amplio por México integrado por PAN, PRI y PRD registraron la Coalición Fuerza y Corazón por México ante el Instituto Nacional Electoral, minutos antes de que terminara el plazo legal el lunes 20 de noviembre.

Tras una larga negociación que incluyó fuerte reclamos por parte de Jesús Zambrano, los dirigentes del PAN, Marko Cortés,

y del PRI, Alejandro Moreno, lograron un acuerdo para la repartición de las candidaturas en el Congreso de la Unión para el sol azteca.

Trascendió que la coalición PAN, PRI y PRD postulará de manera conjunta 253 de los 300 diputados de mayoría y 30 de las 32 senadurías en juego.

Sin embargo, en la Ciudad de México la fractura en el Frente es más visible después de que Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, informó este martes que pausará su relación con los tres partidos. La funcionaria también anunció la creación del "Bloque Diamante" para evitar la entrada de "políticos oportunistas" a las calles de la demarcación que encabeza. **PAGS 6 y 12**



PAN-PRI-PRD desactivan riesgos de ruptura y registran coalición

Inscriben ante el INE la Coalición Fuerza y Corazón por México; postularían de manera conjunta 253 diputados de mayoría y 30 senadurías en juego

Alejandro Páez Morales
nacional@cronica.com.mx

De último momento, las dirigencias nacionales del PAN, PRI y PRD llegaron a un acuerdo en la repartición de candidaturas al Senado y la Cámara de Diputados, amarraron su coalición y desactivaron riesgos de ruptura visibles en la víspera por parte del sol azteca rumbo a la contienda electoral del 2024.

Con ello, el Frente Amplio por México integrado por PAN, PRI y PRD registraron la Coalición Fuerza y Corazón por México ante el Instituto Nacional Electoral, minutos antes de que terminara el plazo legal este 20 de noviembre.

Tras una larga negociación que incluyó fuerte reclamos por parte de Jesús Zambrano, los dirigentes del PAN, Mar-

ko Cortés, y del PRI, Alejandro Moreno, lograron un acuerdo para la repartición de las candidaturas en el Congreso de la Unión para el sol azteca.

Trascendió que la coalición PAN, PRI y PRD postulará de manera conjunta 253 de los 300 diputados de mayoría y 30 de las 32 senadurías en juego.

PROPUESTAS Y CONSENSOS

“Se logró intercambiar propuestas y generaron un amplio consenso y acuerdo para fortalecer a Xóchitl Gálvez y lograr lo mejor para el país”, explicaron los dirigentes.

Recalaron que la intención de esta coalición electoral es corregir el rumbo de México, ganando la Presidencia de la República y logrando la mayoría en el Congreso federal.

Detallaron que se trata de un acuerdo plural por el bien de México, con la suma de las tres fuerzas políticas nacionales opositoras y como ocurre en las democracias modernas impulsar un gobierno de coalición, todos los acuerdos tienen por objetivo privilegiar y representar los intereses de las y los mexicanos •



Alejandro Moreno (PRI), Jesús Zambrano (PRD) y Marko Cortés (PAN), registran coalición.



Cuevas pausa su relación con el Frente; acusa que no fue precandidata porque se negó a desviar recursos

La alcaldesa impulsará el operativo "Bloque Diamante", proyecto que le negará la entrada a los aspirantes que pretenden hacer actos de propaganda política en las colonias de la Cuauhtémoc

Inconformidad

Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, reveló que Jorge Romero, coordinador del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) la invitó a participar en el proceso de selección del Frente Amplio por México por la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, promesa que no se cumplió debido a que la edil no aceptó propuestas de los dirigentes de los tres partidos, las cuales estaban basadas en el desvío de recursos, otorgamiento de plazas de obras para el desarrollo del "cartel inmobiliario" y el apoyo a diputados que está ligados al comercio informal.

"Cuando salí 16 días a hacer una gira de posicionamiento y me agredieron, me citó Jorge Romero, acompañado del presidente del PAN en la capital, Andrés Atayde y el precandidato Taboada; me dijo: Sandra, este par de pendejos no saben el poder político que tienes, te pido que no te vayas porque has defendido al Frente y me comprometo a que formes parte del proceso de elección del precandidato, si no quedas, tendrás una posición importante".

Luego de lo acordado, Cuevas dijo que el pacto carecía del apoyo de los dirigentes del PRD y del PRI, por lo que Taboada y Atayde le recomendaron acudir a dialogar con las "cabezas" y convencerlos de que su trabajo en la alcal-

día Cuauhtémoc mantenía la validez para contender por la jefatura de Gobierno, no obstante, Sandra comentó que el trato que recibió fue irrespetuoso y con fines ilegales.

"Me recibió el presidente del PRD Jesús Zambrano, como siempre, borracho y prepotente, me dijo que quién era yo para levantar la mano, le respondí que si Cházaro, que es un gris levantó la mano, también lo podía hacer; me respondió, haz lo que quieras, pero con el PRD no cuentas".

"Después me reuní con Alejandro Moreno, que no vende a su madre porque ya está muy grande; es un lambiscón que no defiende a la patria, se doblega ante el poder. Me ofreció la Pluri 1 como diputada federal para que aceptara lo que ya habían acordado los presidentes nacionales. Me tenía que disputar la Cuauhtémoc con el PRI, negociar con Alejandro, imagínense lo que iba a pedir".

RUBALCAVA ESTÁ EN CONTRA DE RATIFICAR A GODOY

Por último, Cuevas dio a conocer su separación momentánea con el Frente Amplio; aunque no se encuentra afiliada a algún partido, sí ha defendido los ideales de la derecha y ha sostenido disputas con servidores públicos incorporados a Morena.

Al ser cuestionada si apoyará a Adrián Rubalcava en su postura de incentivar a los legisladores priistas para que ratifiquen a Ernestina Godoy como titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), como un desquite al ser rechazados por sus partidos, la edil comentó que:

"No estoy a favor de la ratificación, la fiscal me quiso meter al reclusorio, se han visto muchas personas afectadas por ella, a Rubalcava le dije que se equivocó y que no fue correcta la declaración que hizo, me respondió: "Sandrita, perdón pero estaba enojado, no me atrevería a hacerle daños a las personas, estoy molesto por la traición de mi partido y eso no va a pasar".

"No lo justifico, es una buena persona, pero le ganó el estómago, por eso yo

me tardé tantos días en salir, no quería que hablara el enojo".

MOVIMIENTO CIUDADANO LA QUIERE EN SUS FILAS

En su oportunidad de revelar su deseo de incorporarse a un partido político, la alcaldesa manifestó que sí ha recibido invitaciones de Movimiento Ciudadano, sin embargo, es una decisión que no ha tomado, ni existe la definición de qué cargo ocuparía en la bancada naranja.

"Sí he tenido contacto con otros partidos, no es un tema que se toque a la ligera, es el destino de miles de personas, me he sentado con el presidente Dante Delgado, tiene claro lo que quiero para la ciudad".

INICIA EL OPERATIVO "BLOQUE DIAMANTE": FUERA POLÍTICOS DE CUAUHTÉMOC

Como una manera de conservar a la alcaldía que dirige como un espacio en el que las aspiraciones políticas no se coloquen por encima de los derechos de los habitantes, Cuevas impulsará el operativo "Bloque Diamante", proyecto que le negará la entrada a los aspirantes que pretenden hacer actos de propaganda política en las colonias de esa alcaldía.

En medio del anuncio, los simpatizantes que se encontraban en el salón amenazaron con sacar de sus calles a cualquiera que pretenda impulsar sus ideales. "Nosotros nos vamos a encargar, les aventaremos huevos y jitomates, no queremos a gente que no trabaja"; gritaban mientras sostenían las cajas de comida que arrojarían.

Cuevas comentó que su plan consiste que los dirigentes de las localidades, retiren los carteles y mantas de los postes y bardas, además, no les permitirán la entrada a los funcionarios que nunca se han preocupado por esa demarcación. Asimismo, aseguró que no teme a incurrir en alguna irregularidad electoral, "que denuncien", dijo.

Cuevas dio a conocer su separación momentánea con el Frente Amplio; aunque no se encuentra afiliada a algún partido, sí ha defendido los ideales de la derecha y ha sostenido disputas con servidores públicos de Morena